

Spende für Kultur und Soziales

SPEYER: Erlös der Rheinland-Pfalz-Tag-Lotterie wurde übergeben



Unser Bild zeigt von links: Harald Luft, Steffen Bungert, Andreas Scherer, Thomas Friedrich und Bürgermeister Hanspeter Brohm.

FOTO: SIG

Harald Luft, Zirkusdirektor von „Bellissima“, und die beiden Geschäftsführer der CoLab gGmbH, Andreas Scherer und Thomas Friedrich, konnten sich über eine Spende aus dem Erlös der Rheinland-Pfalz-Tag-Lotterie 2006 freuen. Steffen Bungert von der Staatskanzlei in Mainz überreichte Harald Luft einen Scheck in Höhe von 2.500 Euro, für die CoLab gab es 5.000 Euro. Bürgermeister Hanspeter Brohm hob die Bedeutung der beiden Organisationen vor. Der Zirkus-, Varieté-

und Schauspielbetrieb Bellissima sowie die CoLab seien wichtige kulturelle und soziale Einrichtungen in Speyer.

Den Tipp, mit den Spenden Bellissima und CoLab zu fördern, gab Kulturamtsleiter Bruno Cloer.

Etwa 180 Kinder und junge Erwachsene gehören dem Zirkus Bellissima an, etwa zusätzliche 600 junge Besucher nehmen jährlich an den Veranstaltungen teil.

Das Unternehmen engagiert sich auch sozial, bietet Hilfe an, wenn seine jungen Mitglieder Probleme

haben oder wenn es gilt, bei Konflikten in privaten und beruflichen Bereichen zu vermitteln und Lösungen zu finden. CoLab holt vor allem die Aussiedlerjugend quasi von der Straße und aus der Langeweile heraus.

Diese gemeinnützige GmbH zeigt den Jugendlichen, welche Fähigkeiten sie im Freizeit- und Berufsberreich entwickeln können. CoLab ist es inzwischen gelungen, junge Leute auf dem ersten Arbeitsmarkt unterzubringen. Gegenwärtig werden bis zu 200 Jugendliche betreut. (sig)